

# VALENCIA ACOGE HOY LA OLIMPIADA INFORMÁTICA

## VALENCIA

**Extras.** A lo largo del día de hoy, Valencia reúne el talento joven en informática de la Comunitat, una generación que está llamada a mejorar el mundo a través de la transformación digital, centrada este año en las aplicaciones sociales de la informática. Así pues, la Universitat de València convoca, para esta segunda edi-

ción de la Olimpiada Informática de la Comunitat Valenciana, alrededor de 100 alumnos y alumnas de educación secundaria, bachillerato o ciclos formativos de grado medio.

Durante tres horas, resolverán cinco retos de programación de complejidad creciente en los laboratorios de la Escola Tècnica Superior d'Enginyeria (ETSE-UV).



Los alumnos resolverán cinco retos en tres horas. LP